

*L'amour est la vraie mesure de la vie.
Le bien que nous avons fait demeure
et ne s'oubliera pas.*

Son épouse, Raymonde **Guye-Thorel**,
Sa fille, Sylviane et Serge **Lecompte**,
et leurs enfants Aurélie, Joël, Maxime et Vincent au Québec,
Sa fille, Françoise † et son époux Alain **Freidig** en Guyane française,
Les familles **Guye, Thorel** et **Contégat**, parentes, alliées et ses amis de trois continents,
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Jean-Jacques GUYE

survenu à Genève le 6 février 2017 dans sa 88e année.

En son souvenir un don peut être fait en faveur du «Pain pour le prochain», CCP 01-57510-4.
La cérémonie d'adieux a eu lieu lundi 13 février au Temple protestant de Chêne-Bougeries.
La famille remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont manifesté leur présence
pendant ces moments difficiles.